

01.10.2005 - 10:00 Uhr

## Votation fédérale - SGCI: Non au moratoire sur le génie génétique

Zurich (ots) -

SGCI Chemie Pharma Schweiz rejette l'initiative "pour des aliments produits sans manipulations génétiques". L'initiative est une initiative trompeuse, qui n'apporte ni solution ni sécurité supplémentaire, prive les consommateurs de leur liberté de choix, met les agriculteurs sous tutelle, entrave l'innovation et nuit à la recherche et à la place économique suisse.

Les moratoires sont des interdictions d'une certaine durée. Ils ne résolvent pas les problèmes, mais ne font que différer leur solution. Au bout de 5 ans, les diverses appréciations portées sur le génie génétique seront toujours divergentes. Les moratoires constituent donc une mauvaise approche des questions en suspens.

Le moratoire est nuisible! Même si le moratoire ne s'applique pas à la recherche en Suisse, il donne un signal très négatif qui ne pourra que l'affecter. La recherche, le développement et l'utilisation commerciale sont étroitement liés. La Suisse a besoin d'innovations et non d'immobilisme. A cette fin, toutes les technologies modernes doivent pouvoir être appliquées en Suisse dans le cadre du système juridique en vigueur. A défaut, le développement se poursuivra à l'étranger et c'est là que se créeront les nouveaux emplois. Aujourd'hui, la Suisse occupe le 5e rang mondial dans la recherche en matière de biotechnologie végétale. Ne mettons pas en danger cette position de leader.

Le moratoire est superflu! La Suisse possède une des lois sur le génie génétique les plus strictes au monde. Elle prend au sérieux les craintes de la population et garantit l'utilisation sûre et responsable des OGM. Elle garantit notamment: La protection de l'être humain, des animaux, de l'environnement et de la diversité biologique, la production non-OGM, la liberté de choix et l'étiquetage des produits OGM. Le moratoire n'apporte donc aucune sécurité supplémentaire.

Contact:

SGCI Chemie Pharma Schweiz  
Société Suisse des Industries Chimiques  
Tél. +41/(0)44/368'17'24  
E-Mail: richard.gamma@sgci.ch  
Internet: [http:// www.sgci.ch](http://www.sgci.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005119/100497293> abgerufen werden.